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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 青少年奉仕委員長会議報告

点鐘 担当　： 伊藤 広治さん
＜ロータリーソング＞ 「われらの生業」

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

25周年記念カレー

＜出席報告＞ サラダ

会員総数   ２０名　
出 席 者   １１名      出席率　５５．００% 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１） 次週9月2日(火)例会終了後　第3回役員・理事会開催
２） 愛知ロータリーEクラブ　2014‐15年度クラブ計画書を受領
３） 瀬戸RC55周年記念例会お礼状披露
４） 配布物 ・・・2013-14年度ガバナー月信「最終号」
５） 回　覧　・・・ガバナー月信９月号　（P９ガバナー公式訪問報告掲）
６） 特別会員の水野一久さんから賛助金いただきました

　皆さんこんにちは、先週はこれといったロータリーのネタになる活動は無
く、平穏な１週間でした。さて９月に入りました。今月は新世代のための月間
になります。担当委員長は宮下さんですので[これだけは知っておきたい
ロータリーの基礎]ｐ20青少年奉仕を宮下委員長に読んでいただきたいと思
います。

宮下さんに交代
以下これだけは知っておきたいロータリーの基礎より抜粋
青少年とは　ロータリアンは３０歳までの若者のニーズ（健康、人間の価値、教育、自己開発）を認識し、より
よき未来への準備をさせる。
青少年奉仕プログラム
１. ライラ　ロータリー青少年指導者育成プログラム　対象12～30歳青少年
２. インターアクト　国際ロータリーの奉仕クラブ、12～18歳青少年おもに学校単位
３. ローターアクト　地元のロータリークラブの提唱　18～３０歳青少年
４. 青少年交換　親善使節として世界を１つにする役割を担う留学生
９月７日は青少年奉仕委員長会議がございます。そこでまた勉強してきたことを次回卓話にて皆さんにお伝
えしたいと思います。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
本 日 第 562 回 例 会 2014 年 9 月 9 日 （ 火 曜 日 ) 第 554 号

前 回 第 561 例 会 2014 年 9 月 2 日 （ 火 曜 日 ) 記 録

2014～2015



＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 伊藤 広治

・ クラブよろしくお願いします。 日野 典子
・ ようやく秋の気配、よろしくお願いします。 赤塚 一三
・ 大島 昭夫

・ 宮下智香子

・ 久しぶりに晴天で気持ちの良い日ですネ。本日もよろしくお願い致します。 山田 文明
・ 本日もよろしくお願い致します。

青山 和成 伊藤　　真 奥野 悦弥 丹羽 司一
・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫

　　　　“　　女王様　　アリのままでね　一言は　　私のハートは　キリギリ義理す　　”
（敬称略）

　　　◆会員増強委員会 大島 昭夫委員長

＜3分間スピーチ＞ 　山田 文明さん

＜卓話＞ クラブ親睦について
　　・秋の親睦例会について・・・１０月２６日(日)１２:３０～１３:３０　名古屋科学館プラレタニウム予定
　　　　(詳細は後日ご連絡いたします。）
　　・市民まつり展示ブースの掲載パネルについて

：：今月のトピックス：：　 
 ・寄付金速報　― 2014-15年度も好調スタート ―

 ・来春採用の奨学生募集始まる

  ※2015学年度採用の指定校や募集要項などの書類は  当会ホームページにて公開しています。
 ・【訃報】名誉理事長 島津久厚氏 逝去 

 ・台湾学友会による日本人対象奨学金　第6期生が決定
 ・マレーシア・ベトナムで学友の集い 

久しぶりの太陽　本日は30度を超える暑さです。でも日頃は少し秋らしい気
候です。台風はこれからです。

本日もよろしくお願いします。充実した毎日を送らせていただける仲間に感
謝です。

9月に入りましたが暑さが続いております。皆様体調に気を付けてください。
本日も宜しくお願いします。

2015年4月採用の新規奨学生募集が始まりました。各地区の米山奨学委員会からの報告により
決定した指定校は全国で533校（前年度531校）、指定校からの被推薦者数は1,644人（前年度
1,543人）で、この中から新規奨学生約500人が選ばれます。地区奨励奨学金（大学・大学院以外
の教育機関在籍者が対象）を導入した地区は、過去最多の13地区となり、地区奨励奨学金の指
定校に選ばれた20校のうち8校が初指定となりました。また、指定校への要望として、地区独自の
推薦基準を提示したの34地区中31地区でした。最も多かった要望は、被推薦者の国籍が偏らな
いよう配慮して欲しいというもので、そのほかに、日本語運用能力や応募者の学年、コミュニケー
ション能力の高さ、などが挙げられました。募集要項・申込書は例年より早く、8月5日に全指定校

………………………………………………………………………
★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １７３号 ★　　2014年8月12日発行 

先週配布いたしました「会員推薦書」ご記入の上、今月末までにご提出、紹介ください。ご推薦し
ていただいた方々には会長・幹事・会員増強委員会で責任を持って面会するようにいたしますの
で、クラブの発展のためにも会員増強にぜひご協力いただきます様お願いいたします。

みなさんこんんちは。９月に入り会長職が終わりホッとしているところです。私の職業は主に「オーダー枕」の
販売として認知されていますが、本当は来年で創業８０年をむかえる寝具屋です。３月に東海テレビで紹介
され手大波が来まして４月は少し落ち着きました。４月終わりに中京テレビで紹介されてて５月の連休にまた
大波が来まして、１週間で通常の１か月のお客様が来店されました。その間家族中食事もとれない状態が続
きました。その後２か月がたちちょっと落ち着いた状態になりました、この３か月で昨年の１年分のお客様が
来店されました。通常はTV放映されて２週間で来店者は落ち着くそうですが、私の店では家内と息子が親
切・丁寧に接客する対応が良かったのではと思っています。これは家族経営の良い面が出ており、その接客
態度でお客様の友達、家族の口コミで半分がご紹介でお役様が増えています。改めて商売の原則は一人
一人のお客様に丁寧に接客することだと身を以て感じました。８月の決算では思いのほか好成績で終わり、
９月からの新計画を立て次世代につなげたいと思っています。

９月１６日(火） ９月３０日(火）９月２３日（火）

親睦夜間例会
１９:００～開会

（FUJIYAMA)

卓話：委員長会議報告
広報・雑誌奉仕委員会

　　　米山記念奨学委員会
（まちづくりセンター）

　

１０月７日（火）

　

法定休日
移動例会
名都美術館


